

Rinden tributo a Hugo Chávez en Venezuela en su 69 cumpleaños



Homenaje a Chávez por 69 años de su natalicio. Fotos: Prensa PSUV

Caracas, 28 julio (RHC) Sentido homenaje del pueblo y el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), al comandante Hugo Chávez (1954-2013), desde el lugar donde reposan sus restos, al cumplirse hoy 69 años de su natalicio.

Jóvenes en su mayoría, dirigentes de la juventud del PSUV, compañeros de lucha, hombres y mujeres chavistas en ideas y acción, se dieron cita en el Cuartel de la Montaña para a la medianoche recibir con vítores y cañonazos, escuchados en toda Caracas, el nuevo aniversario de vida “del mejor amigo de Cuba”.

Más que tristeza por su ausencia, los allí presentes recordaron a Chávez con la alegría infinita que él tejió como artesano para levantar desde las catatumbas al pueblo, que este 28 de julio lo recuerda con amor, pasión, alegría y “ese frenesí”, como dijo el primer vicepresidente del Partido Socialista, Diosdado Cabello.

Chávez despertó en su pueblo ese amor, ese frenesí y hoy en todos los rincones de Venezuela, tu pueblo te rinde un homenaje, expresó el dirigente político, y afirmó que el comandante “nos marcó para siempre”.

Cabello aseguró que desde cualquier lugar siempre “recordamos al Hugo Chávez vivo”, al que anda en las escuelas, los cuarteles, en los campos de béisbol, en las calles, trabajando, en el Aló Presidente, a quien no le daba pena nada y hablaba con su pueblo como si se tratase de “uno de su familia”.

El también diputado a la Asamblea Nacional destacó la vigencia de su legado cuando en la actualidad “nos encontramos niños que aman a Chávez sin haberlo conocido”.

Con él se acabaron los compromisos con las cúpulas gobernantes en este país, para asumir el compromiso con el pueblo y por eso “siempre lo recordamos como el Chávez vivo, que está en la calle”, manifestó.

Subrayó que en Venezuela nunca más se hará política como en los gobiernos de la llamada Cuarta República, porque cuando apareció el comandante “la política se vistió de ética, de verdad y sinceridad”.

Al comentar sobre la resistencia y valentía del pueblo venezolano, Cabello significó que este no se rindió porque “piensa en Hugo Chávez”, quien aún enfermo vino para su tierra, a decirle a la gente lo que tenía que hacer, a darle un mensaje “desde el alma, desde su corazón”.

El líder político convocó a sentirse orgullosos de haber vivido en los tiempos de Chávez, en una tierra que hace 240 años parió el 24 de julio 1783 al padre de la patria Simón Bolívar; y hace 69 años a un “gigante como lo es Hugo Chávez”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329763-rinden-tributo-a-hugo-chavez-en-venezuela-en-su-69-cumpleanos>



Radio Habana Cuba